

ひさの

寝屋川市議会議員 無所属

久野すがこ

活動ニュース



「みんなが主役」の街づくり

ねやがわ

【発行】ひさのすがこ後援会【発行責任者】小林 佑介

寝屋川市御幸西町 25-14-301 TEL: 090-2554-3185 メールアドレス: sugako55@yc4.so-net.ne.jp



⚡一般会計 決算不認定⚡議会の役割を果たす

こんにちは！寝屋川市議会議員の久野すがこです。初当選から3年半が過ぎ、議会活動のサイクルを4年とすれば、節目の時期になりました。この間、市の政策で違うところにはノー（否決）を突きつける場面もありました。行政の番人として、市の政策に対しては是々非々で臨めることが必要であると実感します。

10月に行われた令和3年度一般会計の決算審査は不認定としました。私としては市の課題の認識は同じであっても、その解決法、いわゆる政策に対し「これは違う」「論議が尽くされていない」といえるものには別の判断をしなければということです。

1) コロナ対策：予算が枯渇しても3万円給付を続けたことへブレーキ

コロナ対策では、重症化リスクの高いデルタ株が流行している際に、いち早く配食サービス等の施策を事業化できたことは評価します。また、3万円の給付についても予算化を認めましたが、重症化リスクは低いが感染力の高いオミクロン株が大流行し始め、予算が枯渇しないかとの議会側からの声かけに耳を貸さず予算が尽きたことについては決して看過できない大きな問題です。後に市の貯金（財政調整基金）で補填し執行するとの提案がありましたが、財政調整基金は激震災害等への備えであるため反対しました。国の対処方針も変わった中で対応が遅すぎると言わざるを得ません。

2) 駅前庁舎（案）

取得した電通大駅前キャンパスに全ての窓口機能を集中することは困難。駐車場確保も課題

旧電通大駅前キャンパスを市が取得したことについては、その取得価格（17億円）については不動産鑑定により決定したものの、基礎的な設備等も必要となってくることを考えると決して安くはないと考えます。また、内部設計については、当初1階フロアには総合案内の他に総合相談窓口やカフェなどを設ける案が示されたが、外からのアクセスがもっとも良い1階部分には、市民サービスの窓口が必要である等、論議が不足していることが明らかになり予算を認めませんでした。上層階についてもこれも関連の部署が入るとの案ですが、市民が必要としているのは、平成30年の地震で被災して使えなくなった総合センター機能の代替えを考えること。私からは、アルカスホールと並んで生涯学習エリア（貸会議室含む）とすることを一般質問にて提案しています。



設計案反対のため討論に立つ

3) 窓口専門職員（接客のプロ）の新規採用と正職員化（17名）の必要性

当初予算にて窓口職員17名分の人件費（採用と正職員化含む）3,800万円を認めないとしましたが、再議が付され可決しました。デジタル化や効率化が急速に進もうとしている今、みなさんから頂いた税金の使い方として、この段階で、新たに接客（窓口）だけに特化した職員の大幅な充実が必要でしょうか。業務のスマート化が行われる中、決められた人件費の枠の中で、命を守る、子どもを育むことをふくめた、まちづくりへの人材投資が最優先です。市役所に接客だけのプロが17名も必要なのか、正職員化となれば市の責任・負担は後々にも継続します。

4) 早期の校区問題審議会開催への付帯決議を出すも未だ行われていない

平成15年を最後に校区問題審議会が行われていません。更なる少子化での生徒数の減少により、このままでは学校の効率的な運営や学びの担保が果たせるのか。第四中学校区小中一貫校の建設が進む一方、それ以外の老朽化など学校間の格差が課題であり、また児童生徒数にも学校差があります。有識者・専門家・地域を交えて論議すべきとしているが未だされていない。

地域問題や身近な相談お気軽にお電話ください!! 090-2554-3185



ワガヤネヤガワ まちづくり報告

「すがこ」とまわる ワガヤネヤガワのまちかど

総務都市創造常任委員会での市内視察

今年度は「総務都市創造常任委員会」の委員長を拜命しております。コロナ禍により視察は管外（国内）は行わず、管内（市内）だけとさせていただきました。



1. 都市計画道路「対馬江大利線」の進捗状況の確認（寝屋川市駅西側）



橋梁工事については新しく拡張する部分はほぼ完成に見えました。今後、通行可能となった後、現状の橋梁の工事が始まります。道路側については、あと4件を残して用地取得が進んでいます。道路用地ではありませんが、もと長崎屋の場所は建物が解体され、全体に解放感のある空間に見えています。供用開始に向けては積極的なまちづくりが期待されています。ウォークアブルな安全で快適な道路づくりに向けてこれからもしっかりと見ていきます。（令和6年度完成予定）

2. 京阪連続立体交差事業の進捗について（香里園駅周辺）

香里園周辺については用地取得が進み、昨年工事の概要・安全性などについて周辺地域の方々への説明会もありました。現在は仮線の工事がスタートしています。踏切も長くなりますが安全性を担保しながら進めます。スーパーフレストも仮の店舗が計画されており駐輪スペースも一定確保されるとのことです。



3. ふるさとリーサム地区のまちづくり（寝屋川公園駅エリア）

3年前の視察地は用地取得に着手する状況で、軽トラックが一台通行する幅しかなかった道でしたが、今は写真の通り道路拡張工事が進み、戸建て住宅用の土地が区画されています。遠くにあべのハルカスも見渡せる眺めです。地籍調査、道路整備が進むと民間ハウスメーカーなども入り込みまちづくりが進んできています。かつて火事があった所にも、ちびっこ老人広場（公園）があり、災害時のかまどベンチが設置。北側のまちづくりは一定の進捗を確認し、今後は南側の学び館、明和温泉まで道でつなぐことができればと考えているとのこと。最近では小学生も増えてきているので、通学路での安全確保について伝えています。



<トピックス>



農業まつり開催！
秋晴れの中、打上川治水緑地で3年ぶりの開催となりました。（新鮮野菜も購入！）

NPO 腎臓病患者協議会の代表と市長へ要望書を提出
透析を続ける中での経済面



の課題や、災害時でも透析をつづけられるようインフラ整備や避難所での食事などについて要望しました。

寝屋川市とバレーボールのパナソニックパンサーズが連携協定締結

プロ選手とふれあい、子どもたち、そして大人もワクワクするような関係を創っていけたらと思います。



相続などでお悩みの方

いざ相続に直面すると、法的手続きは複雑で、本来助け合ふべき家族が共同相続人となると利害対立者となり「相続」が「争続」になってしまうケースが増加しているようです。ひとりで悩まずお気軽にご相談ください。ケースに応じて対応させていただきます。



広報ボランティア募集中!



ホームページ開設しています
URL : hisano-sugako.com

ひさのすがこ後援会加入者募集中（会費無料）
連絡先：TEL 090-2554-3185（久野携帯）
sugako55@yc4.so-net.ne.jp

<連合・電機連合・パナソニックグループ労連の議員>

大阪市生まれ、大阪府立北野高等学校、京都府立大学。パナソニックで半導体等の事業で企画・マーケティングに従事。労働組合活動として役員経験後、パナソニックグループ労働組合連合会の中央執行委員を務める。

久野すがこ（ひさのすがこ）は
行動力と突破力で地域課題に取り組みます!